

hari ini

Anto Pasa Berharap Halal Bi Halal 1445 H, Sebagai Moment Membangun Tali Silaturahmi

Abdul Halik Harun - BITUNG.HARIINI.CO.ID

Apr 30, 2024 - 00:56



Ketua Forsa Warkop Bitung, Anto Pasa didampingi Sekretaris Rahmat Dunggjo dan Bendahara Decky Sompotan dalam acara Halal Bi Halal 1445 H 2024 M di Warkop TKB Bitung



BITUNG - Forum Persaudaraan warung Kopi (Forsa) gelar Halal Bi Halal 1445 H, Tahun 2024 M bertempat di Warung Kopi Taman Kesatuan Bangsa, Kelurahan Bitung Tengah Kec. Maesa kota Bitung, Senin (29/04/2024) pukul 19-30 Wita Malam.

Mengusung Tema " Peran Keluarga Besar Forsa Warkop dalam Pembangunan Kota Bitung" bertujuan membangun Silaturahmi baik dengan pemerintah dan masyarakat kota Bitung.

Sebagaimana disampaikan Ketua Forsa Warkop Anto Pasa dalam sambutannya didampingi Sekertaris Rahmat Dunggio dan Bendahara Dwcky Sompotan, Bahwa Kegiatan Halal Bi Halal tahun ini tujuannya adalah membangun tali Silaturahmi untuk kita Semua warga kota Bitung.

" Halal Bi Halal ini adalah untuk menyambung kembali Silaturahmi yang sudah putus dalam rangka mewujudkan keharmonisan dari sebuah konflik, dengan berbuat baik secara berkelanjutan. Kita semua bisa bersama sama saling bahu membahu dalam kebersamaan membangun dan meningkatkan tali persaudaraan." Ujarnya

Selanjutnya Lelaki yang di sapa Akrab Kept Anto ini pun berharap kedepan kegiatan kerohanian keagamaan dari natal dan tahun baru hingga halal bi halal bisa dilaksanakan rutin setiap tahunnya.

" Semoga Kedepan, baik kegiatan Kerohanian Keagamaan, Tahun Baru, Bulan Ramdhan kemudian Halal Bi Halal akan kita jadikan Kegiatan rutin setiap tahun." Harapnya

Menambahkan, Lelaki yang Peduli dan Penuh perhatian ini menjelaskan bahwa pada dasarnya anggota yang ada di forum Persaudaraan Warkop ini semuanya memiliki tingkat persaudaraan sangatlah tinggi. Dimana tujuan kita sama yakni membantu dan support pemerintah daerah untuk membangun kota Bitung lebih baik kedepannya.

" Kami Keluarga Besar Forsa Warkop sangat sehati membangun peran dalam pembangunan kota Bitung." Pungkasnya.

Hadir dalam kegiatana Walikota Bitung Ir. Maurits Mantiri MM. Kadis DLH

Maryanti Dumbela. Kadisnaker Rahmat Dunggio, Camat Maesa Welmi Kalangit
S.Sos. Kapolsek Maesa Bitung Tengah AKP Mardy F.C Tumanduk, SH.
Danramil Maesa, Ketua MUI Kota Bitung. KH Abdulrahman Kaluku. Ketua KKIG
Kota Kasman Uno. Imran Lakodi (Utun), Anggota dan Pengurus Forsa Warkop.
(AH)